

**EXTRAIT DU JOURNAL DES DÉBATS DE L'ASSEMBLÉE  
NATIONALE DU QUÉBEC**

**M<sup>me</sup> Jean** : Merci, M. le Président. Actif au Cameroun depuis 1993, un homme s'évertue à améliorer le sort d'enfants démunis. L'auteur de ces gestes de bienfaisance est Pascal Thibeault, un travailleur humanitaire originaire de Chicoutimi.

M. Thibeault et son équipe font la promotion des mesures socioculturelles, éducatives et économiques. Il y a quelques années, cet homme créait le Groupe d'entraide les Yeux du cœur, une organisation qui vient en aide aux jeunes orphelins. Il contribue aujourd'hui à la construction d'un nouvel orphelinat pouvant accueillir 200 orphelins.

M. Thibeault organise actuellement des campagnes de financement québécoises et permet ainsi à un plus grand nombre de jeunes d'aller à l'école dans une région où à peine 30 % des enfants ont ce privilège, faute de moyens. À son œuvre il ajoute, pour la fête de Noël, la remise de 500 repas chauds et cadeaux aux jeunes démunis.

Je suis heureuse aujourd'hui d'ajouter aux reconnaissances qu'a déjà cet homme d'exception celle de la députée de Chicoutimi. Merci, M. le Président.

M. Thibeault est avec nous aujourd'hui et j'aimerais le saluer. Merci beaucoup, M. Thibeault.

**COPIE CONFORME DE LA DÉCLARATION DE LA DÉPUTÉE DE  
CHICOUTIMI, MADAME MIREILLE JEAN, PRONONCÉE LE  
16 MAI 2018.**

Québec, ce vingt-deuxième jour de mai 2018



MICHEL BONSAINT  
Secrétaire général de l'Assemblée nationale



**RESTAURANT  
LE PARLEMENTAIRE**

VEUILLEZ D'ABORD PASSER  
AU VESTIAIRE (GRATUIT).